

IG Meeschen



26169 Friesoythe, 23. Mai 2017

Dr. Niermann Straße 22 a

Stadt Friesoythe

Herrn Bürgermeister Stratmann

Alte Mühlenstraße 12

26169 Friesoythe

Sehr geehrter Herr Stratmann,

bezugnehmend auf Ihr Schreiben vom 05. Mai 2017 nehmen wir wie folgt Stellung.

Die Interessengemeinschaft hat nach großen Schwierigkeiten einen neuen Vorstand für die Fortsetzung des mittlerweile 35 jährigen Bestehens gefunden. Ziele dieses neuen Vorstandes wurden in den ersten zwei Sitzungen bereits besprochen und auch definiert.

Die IG Meeschen soll zu einem Treffpunkt werden, wo Eltern mit ihren Kindern, Jugendliche und natürlich auch ältere Menschen sich treffen. Wir möchten dort die Menschen zusammen bringen.

Um Bedürfnisse dieser verschiedenen Altersgruppen gerecht zu werden, haben wir geplant uns mit ihnen zu treffen um das zu besprechen.

Ohne das schon näher zu beleuchten, haben junge Familien mit Kindern bestimmt Wünsche nach ein wenig Rasenflächen zum Ballspielen, einen Sandkasten und ein paar Spielgeräte. Die Rasenfläche ist bestimmt für den späten Nachmittag auch etwas für Jugendliche aber bestimmt brauchen die auch eine Ecke, wo sie mal unter sich sind – das wollen wir von den Jugendlichen erfahren. Und die ältere Generation benötigt Sitzgelegenheiten und Tische.

Vielleicht ist das in den letzten Jahren nicht so richtig aktiv betrieben worden, aber genau das wollen wir ändern.

Werbung in den Meeschen hat bereits dazu geführt, dass neue Mitglieder gewonnen werden konnten – dabei handelt es sich um jüngere Neuzugänge.

Sollte uns nun das Gelände mit dem darauf stehen Gebäude nicht mehr zur Verfügung gestellt werden, sind die von uns gesetzten Ziele nicht mehr zu verwirklichen und der jetzige Vorstand würde die Interessengemeinschaft Meeschen auflösen müssen.

Vielleicht gibt es ja doch noch andere Lösungen.

Mit voller Erwartung auf eine positive Rückmeldung

Mit freundlichen Grüßen


G. Lipka
1. Vorsitzender


H. Schütte
2. Vorsitzender